
回 覧 

 

青葉台町会協議会「第８回身近に市政を考える会」開催の件 

 

                      令和７年６月 2５日 

    （一社）青葉台町会協議会：分野６ 身近に市政を考える会 

                                会長 古寺 純爾 

 

 蒸し暑い日が続きます。継続して充分に体調に気をつけられてお過ごしください。 

 さてご存知とは思いますが、青葉台 4 丁目在住の伊佐市議会議員が今年度から市議会議

長に就任されました。誠に喜ばしい限りです。女性議長は初めてではないかと思います。議

長になると個人的意見を述べられない等制約もある様で、今回から就任期間中は辞退をす

るとの申し出がありました。残念ではありますが止むを得ません。従ってこれからは浜中議

員一人になります。議会報告及びその時に相応しいテーマを議論しながら、住民の皆さまの

生の要望の声をお聴き願い、共に市政に反映させる機会にしたいと思います。今回も下記の

とおり開催致します。身近に市政を考えて参りましょう！ 

 

記 

 

１．日  時：令和７年７月２６日（土） １６時―１８時 

２．場  所：自治会館 集会室 

３．出席者 ：浜中議員 

４．次  第：進行：協議会事務局長 

  １）会長挨拶（3分） 

  ２）議員議会報告（20 分目途） 

  ３）パネルディスカッション：パネラー（浜中議員、古寺会長） 約 90分 

   ＊帝京大学の後の医療体制と跡地の問題と地区交通政策への影響について 

   ＊イトーヨカドー撤退後の姉崎・青葉台のまちづくりについて 

   ＊団地再生サミットの結果を今後に繋げる動きについて 

   ＊防災・防犯チームの再編成について（人材バンク推進案）等 

  ４）自由ディスカッション（フリーな質疑応答） 

  ５）論点の纏め（事務局長、約３－5分） 

                                    以上 


